
ho invano atteso che le ragazze mi mandassero qualche loro pensiero o emozione così 
non è stato allora ti regalo le mie: 
“al di la del risultato sportivo che è quello che mi interessa meno (anche se 
vincere un torneo fa sempre molto piacere) mi sono trovato bene in mezzo alla 
romanità che ha pervaso il torneo, tutti ci si prendeva poco sul serio e questo è 
stato positivo, la cena insieme è stata la cosa più carina, anzi ti invito a farla 
tutte le sere del torneo perchè fa in modo che tutti ci si possa conoscere meglio e 
poi noi italiani a tavola ragioniamo sempre meglio. 
Quando sono partito in bocca avevo un dolce sapore, grazie di tutto, anche dei 
disservizi che ci vogliono sempre, così uno fa esperienza.” 
Buona estate ciao fra. 
(Francesco Morbidelli Coach Ancona) 
 

 



Giocando a basket al DLF, in particolare partecipando al VIII MEMORIAL BENIAMINO 
SCARINCI, ho provato sensazioni del tutto nuove per me: l’emozione della partita, 
l’eccitazione del risultato e, qualche volta, la delusione per la sconfitta… 
Sono felice di far parte di questa squadra che ha dimostrato grande grinta l’anno scorso e 
non vedo l’ora di iniziare la stagione.   
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